

気仙沼向洋高校

復興のシンボル・スペシャリストを目指して

27年11月版

宮城県気仙沼向洋高校
〒988-0064
気仙沼市九条213-3
(気仙沼高第2運動場)
TEL 0226-22-1131
平成27年11月30日発行

向洋祭
Making memory
～思い出の1ページ～
2015
11.1(日)
9:30~14:00
場所 宮城県気仙沼向洋高等学校

11月1日(日)、各科・クラス・部活動・委員会の展示・販売・実習実演・発表等の一般公開が行われました。さわやかな秋空に恵まれ、多数の方々でにぎわいました。公式来場者は659名(昨年度約600名)でした。



宮城丸帰港 45日間航海実習終える

19日(木) 情報海洋科海洋類型の2年生15名と専攻科漁業科の1年生3名、宮城水産高専攻科2名が、ハワイ沖での45日間の航海実習を終えて、気仙沼港に無事帰港しました。実習ではメバチマグロやキハダマグロ、ピン長などあわせて約7トンを漁獲しました。

みやぎ産業教育フェア

11月7日(土)、専門高校における学習成果を広く紹介し産業教育のあり方を発信する「みやぎ産業教育フェア」が県庁と勾当台公園を会場に行われました。本校からは、各学科からの特色ある展示発表や体験コーナー、サンマ缶詰販売など、3年生を中心に県内からの多くの来場者に向けて発信しました。

技能五輪 宮城県大会成績優秀者表彰式

11月10日(火)、県庁にて表彰式が行われました。普通旋盤職種最優秀賞に機械技術科3年の村上潤君が、同じ職種の優秀賞に機械技術科2年の高野蘭君が選ばれました。

中学生来校

11月5日(木)に小泉中学校の1年生18名が、12日(木)に津谷中学校の2年生9名が来校し、本校の特色ある教育活動の一端に触れていただきました。2年後、3年後に、向洋生となり活躍されることを期待します。

サンマ缶詰 販売実習

11月12日(木)と19日(木)午後、産業経済科3年生の課題研究の時間において、「道の駅 大谷海岸」にて、製造実習でつくった「サンマ缶詰」を両日とも約300缶を販売しました。地元の方をはじめ数多くの人々にお買い上げいただきました。

12月の主な行事

- 1(火)～5(土) 2年修学旅行(関西)
- 1(火)～3(木) 救命講習(1年)
- 2(水) 企業見学(産業経済科1年)
- 3(木) 進路講話(1学年)
- 4(金) 企業見学(産業経済科3年)
- 7(月) 修学旅行代休(2学年)
- 17(木) 授業研究会
- 22(火) 終業式

気仙沼ESD円卓会議

11月13日(金)、面瀬小学校にてESD(持続可能な開発のための教育)のさらなる発展と普及を目指した会議が開催されました。本校の産業経済科2年で行っている「商品開発(地元企業と共同でのスイーツ開発)」の取り組みを、発表させていただきました。

向洋高の志教育～防災委員会～ 火災避難訓練

11月10日(火)に、初期消火訓練等、各クラスの防災委員会生徒が中心となって臨みました。